



Ciper & Coll., die Anwälte für Medizinrecht - Arzthaftungsrecht - Behandlungsfehler, bundesweit, informieren (11.11.2013):
Medizinrecht - Arzthaftungsrecht - Behandlungsfehler: Fehlerhafte Medikamentengabe, LG Berlin, Az. 13 O 408/10

Landgericht Berlin - Medizinrecht - Arzthaftungsrecht - Behandlungsfehler:
Fehlerhafte Medikamentengabe, LG Berlin, Az. 13 O 408/10

Chronologie:

Der Erblasser klagte über Atemprobleme und Herzbeschwerden, so dass er sich in der Einrichtung der Beklagten vorstellte und stationär aufgenommen wurde. Eine Herzerkrankung schlossen die behandelnden Ärzte aus. In der Folgezeit kam es zu einer schwerwiegenden Lungenentzündung an der der Erblasser schliesslich verstarb.

Verfahren:

Das Landgericht Berlin holte ein schriftliches Sachverständigengutachten ein, welches den Vorwurf der Fehlerhaftigkeit zunächst nicht bestätigte. Im Termin der mündlichen Verhandlung kam es zu einer Anhörung des Gutachters. Durch geschickte Fragestellungen konnte der sachbearbeitende Rechtsanwalt Daniel Chr. Mahr, LL.M. erreichen, dass der Gutachter sodann doch eine sogar grob fehlerhafte Medikamentengabe feststellte. Nach dem Gutachter sei es schlechterdings nicht nachzuvollziehen, weshalb bei einer akuten Entzündung das ärztlich verordnete Antibiotikum abgesetzt wurde. Infolge dieser Wendung im Verfahren konnten die Parteien einen Vergleich schliessen, wonach die Beklagtenseite eine pauschale Entschädigung von 22.000,- Euro akzeptierte.

Anmerkungen von Ciper & Coll.:

Das vorliegende Verfahren zeigt einmal mehr, wie wichtig eine konsequente und qualifizierte anwaltliche Tätigkeit in einem Arzthaftungsprozess sein kann. Ohne die Hartnäckigkeit des Prozessvertreters des Erblassers und seiner Angehörigen, wäre die Klage als unbegründet abgewiesen worden.

Pressekontakt

Ciper & Coll.

Herr Dirk Ciper
schwanenmarkt 14
40213 Düsseldorf

ciper.de
ra.ciper@t-online.de

Firmenkontakt

Ciper & Coll.

Herr Dirk Ciper
schwanenmarkt 14
40213 Düsseldorf

ciper.de
ra.ciper@t-online.de

Wir gehören auf den Gebieten des Medizin-, Arzthaftungs- und Personenschadenrechtes aufgrund unserer fast 20jährigen Erfahrungen, unseren Kontakten zu zahlreichen hochqualifizierten medizinischen Sachverständigen jeder Fachrichtung und unseren Prozesserfolgen zu den renommiertesten Sozietäten in Deutschland. Zahlreiche Publikationen und eine fortwährende Präsenz in Print-, Hörfunk- und TV-Medien sind belegt.